



Date: 6 April 2020

التاريخ: 6 أبريل 2020

Mr. Hassan Abdulrahman AL SERKAL
Executive Vice President - Chief Operations Officer
Dubai Financial Market
Dubai, United Arab Emirates

السيد / حسن عبد الرحمن السركال المحترم
نائب رئيس تنفيذي - رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
دبي ، الامارات العربية المتحدة

**Subject: Exposure to NMC Healthcare Group,
UAE Exchange LLC and Finabl Plc**

**الموضوع : مدى الانكشاف على مجموعة "أن أم سي
للرعاية الصحية" و شركة "الامارات العربية المتحدة
للمرافة" وشركة "فينابلر بي ال سي"**

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،،،

With reference to the aforementioned subject matter, we would like to inform you that Commercial Bank of Dubai P.S.C. (the "Bank") has an exposure to NMC Healthcare Group represented by fully secured Credit Facilities of a total amount of AED140.1mn as of today (of which AED31.3mn are working capital facilities).

بالإشارة الى الموضوع أعلاه، نود احاطتكم علماً أن لبنك دبي التجاري ش.م.ع. ("البنك") انكشاف على مجموعة "ان ام سي للرعاية الصحية" يتمثل في تسهيلات ائتمانية مضمونة كلياً تبلغ قيمتها مبلغاً اجمالياً وقدره حتى تاريخه 140.1 مليون درهم) منها 31.3 مليون درهم تسهيلات رأس المال العامل).

For UAE Exchange LLC, the Bank has an exposure represented by fully secured Credit Facilities of a total amount of AED410.2mn as of today.

أما بالنسبة لشركة "الامارات العربية المتحدة للمرافة ش.ذ.م.م" فان للبنك انكشاف يتمثل في تسهيلات ائتمانية مضمونة كلياً بمبلغ اجمالي وقدره حتى تاريخه 410.2 مليون درهم.

For Finabl Plc, the Bank does not have any kind of exposure to the said company.

بالنسبة لشركة "فينابلر بي ال سي"، فلا يوجد للبنك أي انكشاف على الشركة.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول وافر التحية والاحترام،

د. سهيل التائب
رئيس إدارة الشؤون القانونية والحوكمة
بنك دبي التجاري ش.م.ع.
Chief Legal and Governance Officer
Commercial Bank of Dubai P.S.C.



Copy to Securities and Commodities Authority

نسخة الى السادة/ هيئة الاوراق المالية والسلع